

# JUAN DIEGO QUESADA TOMÓ EL RETO DE LA SELECCIÓN FEMENINA SUB-17 DE COSTA RICA

## ATRAIDO POR LAS MUJERES



ANDRÉS MORA M.  
andres.mora@fcsa.gub.cr

Desde el primero de mayo del 2012, Juan Diego Quesada tomó una de las más grandes responsabilidades que le ha dado el fútbol y su gran oportunidad, como dice cuando habla de la Selección Femenina de Fútbol.

Tomar las riendas del proceso que llevará a las 25 muchachas del equipo a representar al país en el Mundial de la FIFA que se hará en Costa Rica, no fue difícil.

A un año para que arranque oficialmente el torneo, Juan Diego apura el paso para que el nivel de la Selección sea el ideal.

El seleccionador estaba cómodamente breteando en las ligas menores del Municipal de Guatemala, pero decidió dejar a los chapines para ser el entrenador de la Selección.

"Lo tomé con mucho interés, es una buena oportunidad para mí. Estaba bien en Guatemala y estoy muy agradecido con ellos, pero me llaman de mi país, es una selección, mi cuarto Mundial, es en Costa Rica por primera vez. Está lleno de elementos que me motivaron a venir", contó Juan Diego.

Quesada tiene en su currículum los Mundiales Sub-17 masculino, en Trinidad y Tobago (2001) y el de Nigeria 2009. Con las mujeres asistió con la Sub-17 a la Copa del Mundo en Nueva Zelanda (2008).

**Dura rutina.** Aunque Juan Diego asegura no ser dormilón, la rutina desde hace aproximadamente seis meses ha cambiado radicalmente su estilo de vida, pues el primer entrenamiento se realiza a las 5:30 de la mañana.

"Es un tema de horario, el fútbol femenino no tiene los beneficios del masculino. Ellas lo usan para que se les abra una oportunidad de becas de estudio, es una obligación estudiar, las clases en un cole normal empiezan a las 7 a.m., la idea era entrenar en las tardes pero es mucho lo que ellas



El técnico madureza para entrenar con las muchachas

### ARRANCARON

Según el ministro de Deportes, William Corrales, las obras para el Mundial Sub-17 de la FIFA en Costa Rica ya arrancaron en Liberia; en el Saprissa se efectúan trabajos al igual

que en el Morera Soto y el Estadio Nacional. Representantes de la FIFA vendrán a finales de mes o a principios del siguiente para comprobar el avance de los trabajos.

tienen que aprender, entonces hay que aprovechar el tiempo", dice Quesada, quien nunca había madrugado tanto.

El seleccionador se levanta a las 3:30 de la mañana, se alista y jala para la Federación, donde debe estar a las 4:15 para caminar un rato y ejercitarse antes de las 5 en punto, que es cuando debe empezar a organizar el primer entrenamiento, que arranca puntualmente a las 5:30 de la mañana.

Ese primer entrenamiento termina a las 7 de la mañana porque las muchachas tienen que desayunar y alistarse para ir al cole.

Cuando ellas se van, él regresa a su casa en el centro de Alajuela para desayunar y planear el brete de la tarde.

A las 3 de la tarde otra vez jala para el Proyecto Gol porque a las 4:30 p.m. da inicio el segundo entre-

namiento.

Esta rutina se respeta de lunes a viernes. El sábado puede dormir un poquito más tarde porque la mejenja es a la 10 de la mañana, el domingo es el día libre para un merecido descansito.

**No se agüevó.** La noticia de que la FIFA nos había retirado la sede del Mundial no agüevó al técnico nacional.

"La verdad, yo no me puse a pensar mucho en eso, lo primero que hice fue preguntar para saber si nos iba a afectar y si teníamos derecho a la eliminatoria. Continuamos trabajando porque nos estamos preparando para el Mundial, sea aquí o en otro lado", comentó Quesada.

De acuerdo con Juan Diego, las muchachas tomaron la noticia con mucha madurez y siguieron traba-

jando con ganas, pues ellas quieren triunfar en lo futbolístico, lo administrativo no está en sus manos.

"La actitud de ellas fue la que yo esperaba. Ellas hacen un esfuerzo impresionante, tienen claro qué es lo que quieren. Nosotros no hemos cambiado absolutamente en nada", señaló.

**Lo tiene todo.** Contrario a lo que cualquier pueda imaginar, Juan Diego Quesada no se queja de nada, más bien asegura que lo tiene todo para preparar a la Selección femenina.

"Tengo que ser positivo porque todo ha sido así, hasta el día de hoy todo está bien, no hemos tenido inconvenientes, no puedo decir que no haya tenido condiciones porque todo lo que he pedido me lo han dado", aseguró.

El tema que más preocupa al director técnico son los fogones que necesita a partir de junio.

Para Quesada, lo ideal sería jugar entre 25 y 30 amistosos internacionales y de alto nivel para conseguir el objetivo principal.

"Lo realista es pasar a una segunda fase, creo que para eso si estaremos capacitados", reconoció al tiempo que afirmó que no puede decir más para no vender falsas esperanzas.

Juan Diego asegura que con mucho brete estas niñas alcanzarán grandes cosas.

MELISSA FERNÁNDEZ